

## Camela, Marlon y DePol ponen música a las fiestas de San Isidro

**ALCOBENDAS**, 10 (EUROPA PRESS)

El encendido de luces de las fiestas de San Isidro de **ALCOBENDAS** tendrá lugar este viernes a las 20.45 horas con la presencia de la vicealcaldesa de Madrid, Inmaculada Sanz. El programa de actividades incluye las actuaciones de Camela, Marlon y DePol.

La alcaldesa de **ALCOBENDAS**, Rocío García, acompañada por la vicealcaldesa de Madrid, Inmaculada Sanz, y el resto de concejales del equipo de gobierno realizarán este viernes a las 19:30 horas un recorrido por las casetas del recinto ferial del Parque de Andalucía previo a la inauguración oficial de las fiestas de San Isidro 2024.

Tras el encendido de luces, a las 20:45 horas, tendrá lugar el tradicional concierto de apertura de las fiestas a cargo de la Banda Municipal y de la Coral de **ALCOBENDAS** con obras de su repertorio y temas musicales de temática madrileña.

Este acto supondrá el inicio de las fiestas más importantes para el municipio de **ALCOBENDAS** que se celebrarán hasta el 15 de mayo con feria, espectáculos, conciertos, deportes, la romería o las numerosas casetas de asociaciones y entidades.

La música, en el escenario principal el recinto ferial la pondrán este año Camela, Marlon, DePol, Rebutitos, Euro Abba, la Orquesta Vulkano, Dj Pulpo y Modestia Aparte. Los primeros conciertos serán este viernes 10 de mayo a las 22:00 horas con Rebutitos, y a las 24:00 horas con Euro Abba, ambos en el recinto ferial. Mientras en la Plaza del Pueblo se celebrará el Festival del Coro Rociero Amanecer.

En este espacio, el sábado 11 de mayo a las 12:00 horas, se desarrollará el espectáculo '**ALCOBENDAS**, menuda historia', en el que la Asociación de Teatro Dríades narra la historia del municipio.

Media hora más tarde pero en el recinto ferial se ha programado el espectáculo familiar 'Esta bola si que mola', mientras que a las 19:00 horas habrá un concierto de Juan Peña. Durante toda la jornada del sábado, el Paseo de Valdeasfuentes acogerá un Mercado de Productores con venta de productos naturales y ecológicos, en una sesión especial por San Isidro. A las 22:00 horas de nuevo en el Recinto Ferial se desarrollará el concierto de DePol, mientras que Marlón actuará a partir de las 24:00 horas.

**DÍA DE LA FAMILIA Y PAELLA POPULAR**

Una de las novedades más importantes de este año es la caseta municipal y su espacio Imagina Kids, donde los más pequeños podrán jugar, compartir y divertirse con otros niños y sus animadores. El Ayuntamiento celebrará el domingo 12 de mayo el Día de las Familias, con actividades, espectáculos y otras propuestas dirigidas a padres, hijos y abuelos. Ese mismo día se ofrecerá una gran paella popular gratuita en el recinto ferial.

La música la pondrá la Orquesta Vulcano a partir de las 22:00 horas. La noche del martes 14 de mayo, previo del festivo local por San Isidro, comenzará con la actuación del Dj Pulpo a las 22:00 horas. El Recinto Ferial será también el espacio en el que podremos disfrutar de un gran espectáculo de fuegos artificiales, que precederá al concierto de Camela. La actuación más importante de estas fiestas está programada a las 00:30 horas en el escenario principal.

## ROMERÍA AL PINAR

El miércoles 15 de mayo, como cada año, se celebra la romería y procesión en el pinar de San Isidro de **ALCOBENDAS**, la cita más tradicional y asentada en el municipio que incluye misa en la ermita y que está organizada por la Hermandad de Labradores.

El Ayuntamiento ha habilitado autobuses para conectar el pinar con el casco urbano de la localidad durante toda la jornada. En esta jornada y de nuevo en el Recinto Ferial podremos disfrutar de la música de Modestia Aparte.

Para garantizar la seguridad durante las fiestas, el Ayuntamiento de **ALCOBENDAS** ha instalado una Oficina Móvil de Atención al Ciudadano y una Oficina Móvil de la Policía Local a la entrada del Recinto Ferial. Policía Local y Policía Nacional desplegarán un operativo especial que incluye cámaras de seguridad 24 horas, el apoyo de la Unidad Canina o controles preventivos de alcoholemia.

En el puesto de asistencia de Protección Civil se entregarán pulseras identificativas para los menores, por si se perdieran entre la multitud que se espera visite estos días el Recinto Ferial de **ALCOBENDAS**.